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Detallan desvíos
de Mario García por

más de 22 mdp
Para darle seguimiento

y celeridad a las de
nuncias que interpuso

el Ayuntamiento de San Luis
Potosí en contra de la pasa-
da administración presidida
por Mario García Valdez, por
malversación de recursos mi-
llonarios por más de 22 mi-
llones de pesos, el Contralor
Municipal Enrique Alfonso
Obregón se reunirá con le-
gisladores del Congreso del
Estado para conocer cuáles
son los avances en las inves-
tigaciones. 

Detalló que se trata de dos
expedientes: uno está rela-
cionado con recursos finan-
cieros que debieron destinar-
se a un proyecto de CONA-
CULTA, por un monto de 5
millones de pesos que fue-
ron desviados en el anterior
trienio a otros fines que nada
tenían que ver con su origen
principal; y el segundo impli-
ca el fallido proyecto de res-
cate del Jardín Colón, cuya
cantidad era de 17 millones
de pesos, los cuales a pesar
de que debieron ejercerse en
obras para este espacio, tam-
bién se desviaron hacia otros

 Debían ser destinados a dos proyectos: EA
 Pide celeridad a denuncias del Ayuntamiento
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fines. 
“Acudiremos para ver el

seguimiento que se les ha
dado a los expedientes de
responsabilidad que se pu-
sieron a disposición del mis-
mo Congreso por ser de su
competencia, respecto de los
expedientes que se substan-
ciaron en la Contraloría Inter-
na en contra del ex tesorero
municipal  Jesús José
Bolaños Guangorena, y de los
cuales se advierten presun-
tas responsabilidades admi-
nistrativas en contra del ex
presidente municipal, Mario
García Valdez”, precisó. 

Recordó que fue el mismo
ex tesorero Jesús José

Bolaños Guango-rena, el que
manifestó que recibió instruc-
ciones directas de Mario
García Valdez para destinar-
lo a otros fines, motivo por el
cual la Contraloría determinó
remitir estos casos a la ins-
tancia correspondiente que
es el Congreso del Estado,
para que de acuerdo a sus
facultades determine, posi-
bles las responsabilidades
en contra del ex alcalde. 

Aclaró que desde febrero
se remitieron los expedien-
tes al Poder Legislativo local
y de acuerdo a notificaciones
oficiales, el asunto fue turna-
do a las Comisiones de Go-
bernación y Vigilancia, para
el trámite correspondiente,
sin embargo, hasta el mo-
mento no se tiene mayor res-
puesta. 

Alfonso Obregón insistió
que son asuntos de interés
público y de importancia para
la ciudadanía, de ahí tanto la
intención del alcalde Ricardo
Gallardo Juárez, como de la
misma Contraloría, de asistir
al Congreso para ver qué trá-
mite y qué gestión se les ha
dado a estos asuntos.

 “Si bien la ley no establece
un plazo, sin embargo, de
acuerdo a las indicaciones
del Presidente Municipal,
buscamos darles celeridad
a estos casos”, finalizó Alfon-
so Obregón.

Enrique Alfonso Obregón,
Contralor municipal.

La Procuraduría General
de Justicia del Estado
(PGJE) confirmó que

son siete los diputados loca-
les que se encuentran bajo
investigación por su supues-

Investiga PGE a diputados «tranzas»
ta participación en actos de
corrupción, luego de la publi-
cación de un video donde se
le solicitaba al alcalde de
Ébano un porcentaje de lo
observado por la Auditoria
Superior del Estado (ASE)
para limpiarle su cuenta pú-
blica.

Lo anterior lo dio a conocer
el visitador de la PGJE, Oliver
Meade Hervert, confirmó que
aún no existe una solicitud
por parte de la dependencia
para retirarles el fuero a los
diputados, debido a que la
investigación está en integra-
ción y una vez que finalice
este proceso, la Unidad de
Delitos Cometidos por Servi-
dores Públicos determinará
si, es necesario o no presen-
tar esta solicitud.

Cabe recordar que los dipu-
tados que han sido señala-
dos dentro de las denuncias,
corresponden a Enrique Flo-
res Flores, Óscar Bautista
Vi l legas, Manuel Barrera
Guillen, J. Guadalupe Torres
Sánchez, Josefina Salazar
Báez, sin embargo, al pare-
cer se suman otros dos
involucrados de quienes no
se dio a conocer sus nom-
bres.

Oliver Meade, dijo «Alrede-
dor de siete diputados, sin

embargo, por el deber de re-
serva que tengo, no me es
posible brindarlo, no es del
dominio público entonces no
lo puedo dar», acotó.

En lo que se refiere a las
investigaciones, dijo que al
diputado con licencia Enrique
Flores Flores, no se ha pre-
sentado ante la procuraduría
debido a que todavía no se le
ha llamado a declarar.

Recordó que «Acorde al
nuevo Código Penal de Pro-
cedimientos, él se presenta-
rá una vez que se le cite y de
momento no se le ha solicita-
do», finalizó.

A cinco legisladores implicados en
corrupción se sumaron otros 2:

Oliver Meade Hervert.

La implementación de di
ferentes esquemas que
permitan mejorar la se-

guridad, dentro de las unida-
des del sistema de transpor-
te público en sus diferentes
modalidades, son propues-
tas viables y siempre serán
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SCT ve viable incorporar botón de pánico en taxímetros
bienvenidas, aseguró ayer
Ramiro Robledo López, titu-
lar de la Secretaria de Comu-
nicaciones y Transportes,
quien reconoció que sería via-
ble incorporar un botón de
pánico, en las unidades de
taxi, para uso de los operado-
res.

Cabe recordar que recien-

temente integrantes del
taxismo metropolitano, reali-
zaron una manifestación en
protesta por las lesiones pro-
vocadas a uno de sus com-
pañeros, durante un asalto,
por lo cual, plantearon una
serie de medidas que permi-
tiría inhibir la comisión de
delitos en perjuicio de este
gremio.

El funcionario estatal tam-
bién reconoció que sería via-
ble retomar la propuesta de
colocar mamparas, entre los
asientos de los usuarios y
los operadores, pese a que
en años pasados fue des-
echada por ilegal.

Recordó, “Lo que no
prohíbe la Ley  está permiti-
do, pero debemos realizar los
análisis correspondientes,
sobre todo para conocer su
viabilidad”.

El titular de la Secretaría de
Comuniczaciones y Trans-

portes en el estaco. , desta-
có como una medida de se-
guridad, la incorporación del
sistema GPS, dentro de un
taxímetro empleado en una
unidad.

Además di jo Robleo
López “Esto nos habla de
las posibilidades, porque
antes no existía, es un avan-
ce que empezamos a ver,
pero que queda condicio-
nado a la voluntad de los
concesionarios”, acoto.

Al preguntarle sobre la
operación del sistema Uber
en San Luis Potosí, el fun-
cionario, reiteró que en tan-
to no quede regularizadas
ante esta dependencia es-
tatal, las unidades que for-
man parte de este sistema
por aplicación, son clasifi-
cadas como irregulares y
susceptibles de retirarlas
de circulación, mediante la
aplicación de operativos.

Es positivo incorporar el sistema GPS, dentro de un taxímetro empleado en
una unidad, asegura Ramiro Robledo López.


